

Link: <https://www.adnradio.cl/nacional/2023/05/26/gremios-salmoneros-se-manifiestan-en-contra-de-proyecto-de-areas-prottegidas.html>

La movilización reunió más de cuatro mil personas: “Lo que están haciendo hoy día es caducar completamente a la industria y la proyección de estabilidad también”, señaló la dirigente del gremio, Paola Sanhueza. <p> Este viernes, más de cuatro mil personas se movilizaron en las calles de Puerto Montt para rechazar tajantemente el proyecto de ley que crea el servicio de biodiversidad y áreas protegidas (S.B.A.P). </p> <p> Pues la organización plantea que la creación de dicho servicio implica la pérdida de más de 100 mil empleos en el área salmonicultura nacional entre las regiones del Biobío y Los Lagos. </p> <p> Al respecto, la dirigente de los trabajadores de salmón, Paola Sanhueza, afirmó que la organización no está en desacuerdo con la protección del medioambiente, “ pero sí también queremos estabilidad laboral por parte nuestra.

Lo que están haciendo hoy día es caducar completamente a la industria y la proyección de estabilidad también “. </p> <p> Sin embargo, la Seremi de Medio Ambiente, Carola Iturriaga, desmintió supuesta pérdida de empleo que argumenta Sanhueza</p> <p> “Yo quiero aclarar que no va a afectar el empleo porque esto es para nuevas concesiones en áreas protegidas, en nuevas concesiones que se soliciten para ubicarse dentro de áreas protegidas.

El ministro señaló que había un poco de desconocimiento respecto de la ley “, afirmó. </p> <p> Sin embargo, Carola Iturriaga señaló que la Seremi está en constantes conversaciones con los gremios, que, de hecho, han sido recibidos en Santiago por el ministro de Economía. </p> <p> Siguenos en</p>



NACIONAL
Gremios salmoneros se manifiestan en contra de proyecto de áreas protegidas

La movilización reunió más de cuatro mil personas: “Lo que están haciendo hoy día es caducar completamente a la industria y la proyección de estabilidad también”, señaló la dirigente del gremio, Paola Sanhueza.

Este viernes, más de cuatro mil personas se movilizaron en las calles de Puerto Montt para rechazar tajantemente el proyecto de ley que crea el servicio de biodiversidad y áreas protegidas (S.B.A.P).

Pues la organización plantea que la creación de dicho servicio implica la pérdida de más de 100 mil empleos en el área salmonicultura nacional entre las regiones del Biobío y Los Lagos.

LEER TAMBIÉN

- Presas Nacionales de Medioambiente reconoce a empresas por acciones en materia de sustentabilidad
- El desafío Sonora Cruzar de Espino: “Es un compromiso con el medioambiente”

Al respecto, la dirigente de los trabajadores de salmón, Paola Sanhueza, afirmó que la organización no está en desacuerdo con la protección del medioambiente, “pero sí también queremos estabilidad laboral por parte nuestra. Lo que están haciendo hoy día es caducar completamente a la industria y la proyección de estabilidad también”.

Sin embargo, la Seremi de Medio Ambiente, Carola Iturriaga, desmintió supuesta pérdida de empleo que argumenta Sanhueza

“Yo quiero aclarar que no va a afectar el empleo porque esto es para nuevas concesiones en áreas protegidas, en nuevas concesiones que se solicitan para ubicarse dentro de áreas protegidas. El ministro señaló que había un poco de desconocimiento respecto de la ley”, afirmó.

Sin embargo, Carola Iturriaga señaló que la Seremi está en constantes conversaciones con los gremios, que, de hecho, han sido recibidos en Santiago por el ministro de Economía.

Siguenos en



LO MÁS VISTO

- Humidillo en Languel: autoridades encuentran evidencia biológica clara para modificar a la...
- Finalizan período preventivo...